

後藤さん「殺害」映像

「イスラム国」公開 日本人へテロ警報

〔アンマン共同〕中東の過激派「イスラム国」を名乗る組織は1月31日午後10時（日本時間2月1日午前5時）を殺害したとする映像声明をインターネット上で公開した。菅義偉官房長官は記者会見で記者団に「痛恨の極みだ。テロリストたちを決して許さない」と非難した。

犯行グループは、イスラム国に対抗する有志連合と協調する日本のテロ対策支援を理由としたにも日本人を標的としたテロを継続する予告した。1月24日には千葉市の湯川達也さん（42）を殺害したとする画像を公表しており、日本人を狙った人質事件

は、最初の殺害予告から

2日目に最悪の展開となつた。

安倍首相は記者団に對

し「非道、卑劣極まりな

い行為に強い怒りを

覚える。その罪を償わせ

るために国際社会と連携

していく」と表明。1日朝に関係閣僚会議を開き、「日本がテロに屈するこ

とは決してない」とした

上で「中東への食糧、医療など人道支援をさらに

拡充していく」と述べ

た。国内外の日本人の安

全確保徹底も示した。

1月24日には千葉市

の湯川達也さん（42）を殺害したとする画像を公表しており、日本人を狙った人質事件

は、最初の殺害予告から

2日目に最悪の展開となつた。

安倍首相は記者団に對

し「非道、卑劣極まりな

い行為に強い怒りを

覚える。その罪を償わせ

るために国際社会と連携

していく」と表明。1日朝に関係閣僚会議を開き、「日本がテロに屈するこ

とは決してない」とした

上で「中東への食糧、医療など人道支援をさらに

拡充していく」と述べ

た。国内外の日本人の安

全確保徹底も示した。

1月24日には千葉市

の湯川達也さん（42）を殺害したとする画像を公表しており、日本人を狙った人質事件

は、最初の殺害予告から

2日目に最悪の展開となつた。

安倍首相は記者団に對

し「非道、卑劣極まりな

い行為に強い怒りを

覚える。その罪を償わせ

るために国際社会と連携

していく」と表明。1日朝に関係閣僚会議を開き、「日本がテロに屈するこ

とは決してない」とした

上で「中東への食糧、医療など人道支援をさらに

拡充していく」と述べ

た。国内外の日本人の安

全確保徹底も示した。

1月24日には千葉市

の湯川達也さん（42）を殺害したとする画像を公表しており、日本人を狙った人質事件

は、最初の殺害予告から

2日目に最悪の展開となつた。

安倍首相は記者団に對

し「非道、卑劣極まりな

い行為に強い怒りを

覚える。その罪を償わせ

るために国際社会と連携

していく」と表明。1日朝に関係閣僚会議を開き、「日本がテロに屈するこ

とは決してない」とした

上で「中東への食糧、医療など人道支援をさらに

拡充していく」と述べ

た。国内外の日本人の安

全確保徹底も示した。

1月24日には千葉市

の湯川達也さん（42）を殺害したとする画像を公表しており、日本人を狙った人質事件

は、最初の殺害予告から

2日目に最悪の展開となつた。

安倍首相は記者団に對

し「非道、卑劣極まりな

い行為に強い怒りを

覚える。その罪を償わせ

るために国際社会と連携

していく」と表明。1日朝に関係閣僚会議を開き、「日本がテロに屈するこ

とは決してない」とした

上で「中東への食糧、医療など人道支援をさらに

拡充していく」と述べ

た。国内外の日本人の安

全確保徹底も示した。

1月24日には千葉市

の湯川達也さん（42）を殺害したとする画像を公表しており、日本人を狙った人質事件

は、最初の殺害予告から

2日目に最悪の展開となつた。

安倍首相は記者団に對

し「非道、卑劣極まりな

い行為に強い怒りを

覚える。その罪を償わせ

るために国際社会と連携

していく」と表明。1日朝に関係閣僚会議を開き、「日本がテロに屈するこ

とは決してない」とした

上で「中東への食糧、医療など人道支援をさらに

拡充していく」と述べ

た。国内外の日本人の安

全確保徹底も示した。

1月24日には千葉市

の湯川達也さん（42）を殺害したとする画像を公表しており、日本人を狙った人質事件

は、最初の殺害予告から

2日目に最悪の展開となつた。

安倍首相は記者団に對

し「非道、卑劣極まりな

い行為に強い怒りを

覚える。その罪を償わせ

るために国際社会と連携

していく」と表明。1日朝に関係閣僚会議を開き、「日本がテロに屈するこ

とは決してない」とした

上で「中東への食糧、医療など人道支援をさらに

拡充していく」と述べ

た。国内外の日本人の安

全確保徹底も示した。

1月24日には千葉市

の湯川達也さん（42）を殺害したとする画像を公表しており、日本人を狙った人質事件

は、最初の殺害予告から

2日目に最悪の展開となつた。

安倍首相は記者団に對

し「非道、卑劣極まりな

い行為に強い怒りを

覚える。その罪を償わせ

るために国際社会と連携

していく」と表明。1日朝に関係閣僚会議を開き、「日本がテロに屈するこ

とは決してない」とした

上で「中東への食糧、医療など人道支援をさらに

拡充していく」と述べ

た。国内外の日本人の安

全確保徹底も示した。

1月24日には千葉市

の湯川達也さん（42）を殺害したとする画像を公表しており、日本人を狙った人質事件

は、最初の殺害予告から

2日目に最悪の展開となつた。

安倍首相は記者団に對

し「非道、卑劣極まりな

い行為に強い怒りを

覚える。その罪を償わせ

るために国際社会と連携

していく」と表明。1日朝に関係閣僚会議を開き、「日本がテロに屈するこ

とは決してない」とした

上で「中東への食糧、医療など人道支援をさらに

拡充していく」と述べ

た。国内外の日本人の安

全確保徹底も示した。

1月24日には千葉市

の湯川達也さん（42）を殺害したとする画像を公表しており、日本人を狙った人質事件

は、最初の殺害予告から

2日目に最悪の展開となつた。

安倍首相は記者団に對

し「非道、卑劣極まりな

い行為に強い怒りを

覚える。その罪を償わせ

るために国際社会と連携

していく」と表明。1日朝に関係閣僚会議を開き、「日本がテロに屈するこ

とは決してない」とした

上で「中東への食糧、医療など人道支援をさらに

拡充していく」と述べ

た。国内外の日本人の安

全確保徹底も示した。

1月24日には千葉市

の湯川達也さん（42）を殺害したとする画像を公表しており、日本人を狙った人質事件

は、最初の殺害予告から

2日目に最悪の展開となつた。

大規模移転に不安の声

築地から豊洲新市場へ

資金難の業者多く



【共同】世界的にも有名な築地市場(東京都中央区)が2016年1月上旬、豊洲新市場(江東区)に移転する。約900業者に上る大がかりな引っ越しとなる見通しだが、水産仲卸業者の2割弱は資金難を理由に移らない意向を示し、円滑に進むのか不安の声も聞かれる。

新市場は約40ヘクタールの敷地に、水産卸棟、青果棟などのほか、新市場の飲食店や水産仲卸売場

タールが整備される。

民間事業者によって飲食店や温泉施設を備えた観光拠点「千客万来施設」が整備される。

東京都は新市場の建物本体を16年3月までに完成させ、内部工事や物流のルールづくりを進めながら具体的な引っ越しの日程を詰める方針。

築地市場には14年4月1日現在、水産は卸売業者7社、仲卸業者66社、飲食店や加工業者など関連する159業者が事務所を置く。

都によると、築地市場を魚の「目利き」として支える水産仲卸業者は厳しい経営状況に置かれて

業者でつくる東京魚市場

卸協同組合(東卸)の伊藤淳一理事長は都側にさ

らなる支援を訴えた。

その上で、零細業者を

扶助するため横様をつけたり、形を整えたり

作業に取り組んだ。

日本が世界のトップ

として対応して

いるが、もともと認知症

は、もともと認知症

の人が悩んでいた。

【共同】1月27日に決定した認知症の国家戦略は、安倍晋三首相の間で、「急ごしらえ」と

い決意だ。

27日夕、首相官邸で

厚生労働省、経済産業省

が会議を開かれた当事者団体「日本認知症ワーキンググループ」と、安倍晋三首相の意

見交換会。グループの共

感が響き、数値目標は一部

に限られるなど実効性に

疑問符が付く。文面作り

定方針表明から約2カ月

で、長期入院の弊害が

指摘される精神科病院の

見交換会。グループの共

感が響き、数値目標は一部

に限られるなど実効性に

疑問符が付く。文面作り

腕だめしとして、時報社の主催する『植民文芸懸賞短編小説』に応じて、みた。結果は佳作に入ったが、その時の選会は佳作を三篇選んだので、各作者は当惑したに違ひない。杉武夫には腕だめしになつたかどうか、だが杉武夫は続けて毎年応募した。第二回は第三席を獲得する。第三回は選に漏れたのか、作品は発表されなかつた。第四回は『テーラロッシャ』を以つて参加し、第二席に入る。この結果が良くも悪くも、少なくとも腕だめしにはなつたであろう。1933年に創刊した『地平

『腕だめし』には創刊号に『ぬる線』を、第三号『第2号創作読後感』、第6号『イデオロギー』の問題題』、第8号『S・Lしゆう』を掲載。しかし『地平線』は第9号を以つて閉刊となる。

1939年にブラジル政府は日本語教育に対し、日本語教育は不可となつた。教師を職業とする杉さんが失職したであろうことは想像できる。日語新聞社も閉刊したのち、日本語を以つて業務する人々は皆失業する時代となつた。

1945年8月に世界大戦は終わった。世界中が自由の到来を予感した。ブラジル政府は日系植民に課していた『××するベカラズ』法を解禁した。日系植民たちは大空に向かつて大きな深呼吸をした。深呼吸しながら「自由」というものはこんなにうまいものだつたのか」と大空を見上げ、あらゆる階級の人たちは大車輪で活動を始め

戦後隆盛期に一作品もなし

サンパウロ
安良田 淳

武井誠さんを偲ぶ

(2)

TPP交涉、決着を目指す

日米、月内にも閣僚協議へ

農産品、自動車が焦点

甘利明経済再生担当相と米通商代表部のフロマン代表(左)

二エリヨーク共同
日米両政府は2日、環太平洋連携協定（TPP）に関する閣僚協議を2月下旬か3月上旬に日本で開く方向で調整に入った。農産品や自動車の関税の扱いなどが焦点となつており、甘利明TPP担当相とフロマン米通商代表が決着を目指す。同日から米首都ワシントンで開催の農産品に関する事務レベル協議が進展することが前提となる。両国は3月中旬にも参加12カ国による閣僚会合を開き、大筋合意にこぎ着ける筋書きを描く。米国で次期大統領選への動きが本格化する今年夏に4月までに閣僚会合を開く方針だ。

TPP交渉は昨年11月に参加12カ国(日本、米国、カナダ、メキシコ、オーストラリア、シンガポール、韓国、豪州、イタリア、オランダ、ノルウェー)の閣僚会合と首脳会合が開かれた。日米閣僚の個別協議は、その折は見送られており、実現すれば昨年10月以来となる。

農産品の交渉では、日本が牛肉の関税率を現在の38・5%から9%に引き下げ、輸入が急増した場合は20%に戻す緊急輸入制限(セーフガード)の仕組みを提案した。

農業重要5項目を閣税会で決議している。ただ米国との妥結を指し、交渉では国内農への影響を考慮しつつ、み寄りをみせている。自動車については、月28日から事務レベルで協議している。米国自動車部品関税や、日本の車の輸入急増時の対応などを議論している。

米ニューヨークで開かれたTPP交渉の加12カ国の首席交渉会合は1日、閉幕した。知的財産や国有企業改など、難航分野は各意見の隔たりが埋まらず、積み残しとなつた

4日(水)の	03:00 ニュース 気象情報 03:05 イッピン 「パンと饅頭」 かわいいレトロ→京都 がま口	03:35 きょうの料理 「まだまだ 見たい! 小林カツ代のベ ストおかず」 段取り達人 のアピール	07:00 ニュース 07:10 みつけた! 07:25 Let's 天才てれびくん 07:50 タクシードライバー社 園太郎2 07:55 NHKプレマップ 07:57 ワールドウェザー 09:00 NHKニュース	13:10 S 13:20 サ 星 13:50 NHK 東京 14:00 人
00:00 ニュース 気象情報				

強硬に関税撤廃を主張していた米国の生産者団体が態度を軟化させるなど、合意に向けた環境が整いつつある。コメは輸入を年間5万トン程度増

5日(木)の NHK		03:00 ニュース・気象情報	07:10 みいつけた!	13:50 BSニュース	19:00 NHKニュース おはよう日本
00:00	ニュース・気象情報	03:05 妄想ニホン料理「福神漬」	07:25 Let's 天才てれびくん	14:00 スーパープレゼンテーション「巨匠サルガドが撮る沈黙のドラマ」	21:00 連続テレビ小説「マッサン」(107)
00:05	歴史秘話ヒストリア「新常識!歴史NEWS～日本史を変える10の発見」	03:35 きょうの料理「まだまだ見たい!小林カツ代のベストのおかず」定番料理に一工夫	07:30 補欠ヒーローMEGA3	14:25 しごとの基礎英語	21:15 あさイチ
00:48	ワールドウェザー	04:00 ニュース・気象情報	07:35 NHKプレマップ	14:35 連続テレビ小説「マッサン」(106)	22:55 みんなの体操
00:50	視点・論点	04:10 きょうの健康「胃がん最新情報!治すための手術」	07:57 ワールドウェザー	14:50 時論・論説	23:00 ニュース・気象情報
01:00	ニュース	04:25 プレミアムよるドラマ「歩き分」(4)「私って悪い女よね」	08:00 NHKニュース7	15:00 J-MEO 第8回J-MEOアワード	23:05 地球イチバン「地球最古のイーグルハンター」
01:20	サラメシ「第4シリーズ第33回」	04:54 ワールドウェザー	08:30 クローズアップ現代	15:30 趣味の園芸「早咲き対決!アネモネ＆ランキュラス」	23:53 NHKプレマップ
01:45	連続テレビ小説「マッサン」(106)	04:55 きょうの料理ビギナーズ	08:58 NHKプレマップ	15:55 きょうの料理ビギナーズ	23:55 シリーズ世界遺産100
02:00	しことの基礎英語	05:00 スタジオパークからこん	09:00 木曜時代劇「風の峠へ銀漢の賦」(4)「懸命」	16:00 新日本風土記「廃墟(きよ)」	
02:10	ニュースで英会話「ユーロ財團会議」	05:45 にちは 国分佐智子	09:44 ワールドウェザー	16:59 ワールドウェザー	
02:30	名曲アルバム	05:45 シリーズ世界遺産100	09:45 もういちど、日本	17:00 BSニュース	
02:35	趣味の楽「使える!タブレットアート」とこん活用術」(全8回)第1回	06:01 デザインあ5分版	09:50 まる得マガジン	17:11 ないないないばあっ!	
		06:06 「ほんごであそば	09:55 のあの人たしは	17:26 おかあさんといっしょ	
		06:16 ビタゴラスイッチミニ	10:00 ニュースウォッチ9	18:00 ブック ブック ロー	
		06:21 いなないないばあっ!	11:00 地球イチバン「地球最古のイーグルハンター」	18:00 えいごであそぼ	
		06:36 おかあさんといっしょ	11:50 ニュース・気象情報	18:10 ビタゴラスイッチミニ	
		07:00 ニュース	11:55 ドキュメント72時間「北の大地の学生寮」	18:15 スタジオパークからこん	
			12:20 国際報道2015（一部二ヶ国語）	にちは 国分佐智子	
			13:10 Sportsプラス		
			13:20 世界入りにくい居酒屋「メキシコ カンカン」		

4日(水)の NHK		03:00 ニュース 気象情報	07:00 ニュース	二ヶ国語)	17:00 BSニュース
00:00	ニュース・気象情報	03:05 イッピン「ハチンと響くかわいいレトロ～京都がま口」	07:10 みいつけた!	13:10 Sportsプラス	17:11 みいつけた!
00:05	NHK歌舞コンサート「歌こそ我が人生! 真剣勝負名人戦」	03:35 きょうの料理「まだまだ見たい! 林カツ代のベストおかず」段取り達人のスピード献立	07:25 Let's 天才でれびくん	13:20 サイエンスZERO 謎の惑星 水星の謎顔に迫る」	17:26 おかあさんといっしょ
00:48	ワールドウェザー	04:00 ニュース・気象情報	07:50 タクシードライバー祇園太郎2	13:50 BSニュース	17:50 フックブック ロー
00:50	視点・論点	04:10 きょうの健康「胃がん最新情報 内視鏡治療どんな場合に行う?」	07:55 NHKプレマップ	14:00 東北発「スマ未登塾「速水亭人工林のチカラ カリスマ直伝」美しい人工林の育て方」	18:00 ほんこであそば
01:00	ニュース	04:25 きらり!「さん旅」アグネス・チャン・福島・相馬市へ」	07:57 ワールドウェザー	14:20 もういちど、日本しごとの基礎英語	18:10 ビタゴラスイッチミニ
01:20	ひるブラ	04:54 ワールドウェザー	08:00 NHKニュース 7	14:25 しごとの基礎英語	18:15 スタジオパークからこ
01:45	連続テレビ小説「マッサン」(05)	04:55 きょうの料理ヒギナーズ「んにちは」	08:30 クロースアップ現代	14:35 連続テレビ小説「マッサン」(105)	19:00 おはよう日本
02:00	しごとの基礎英語	05:00 スタジオパークからこ	08:58 NHKプレマップ	14:40 月曜公論	21:00 連続テレビ小説「マッサン」(06)
02:10	テレビスペイン語(アソコル)「E U R O 2 4 Lección 16」	05:45 シリーズ世界遺産100	09:00 鶴瓶の家族に乾杯「六角精見 大分県姫島村」(後編)	15:00 Asia Insight 「まったくない! 医療紛争の解決～中国・上海」	21:15 あさイチ
02:35	趣味の楽「レンズで見つける! わたしの京都～カメラで女性力アップ! 全8回) 第1回	05:50 BSニュース	09:44 ワールドウェザー	15:10 趣味の園芸 やさいの時間「寒さに負けない! ダイコン・人参のトンネル栽培」	22:55 みんなの体操
		06:01 デザインあ5分版	09:45 まる得マガジン	15:30 ニュースウォッチ 9	23:00 ニュース 気象情報
		06:06 えいごであそば	09:55 のあの日 わたしは	16:00 歴史秘話ヒストリア「新常識! 歴史NEWS～日本史を変える10の発見」	23:05 プロフェッショナル 仕事の流儀「清掃のプロ」スペシャル
		06:16 ビタゴラスイッチミニ	10:00 ニュースウォッチ 9	16:55 コントの劇場「月弓」	23:53 NHKプレマップ
		06:21 いないいないばっ!	11:00 歴史秘話ヒストリア「新常識! 歴史NEWS～日本史を変える10の発見」	17:00 NHK映像ファイル「あの人	23:55 シリーズ世界遺産100
		06:36 おかあさんといっしょ	11:43 5分で花燃ゆ	18:00 に会いたい「山口洋子」	
			11:50 ニュース・気象情報		
			11:55 応援ドキュメント 明日はどうっちだ! 【#73】		
			12:20 国際貿易2015(一部		

『君、この船はアメリカ海域を航行する最後の日本の船なんだ。これが最後だ！』

コーセーが云つた。

「最後……、それはどうして？……」

「君はわからんのかね、あのトーチカが対日戦用のものだつてことが。日本は、いつまでも経済封鎖に堪えられるものではない。開戦は明日かも知れない、ということだよ」

コーセーは重ねていつた。

開戦となればブラジルへ帰れなくなる。覚悟はきめているものの、日米丸に乗つてしまつた悔いが胸を重くした。

しかし、それは一瞬にすぎなかつた。

「これでいいのだーどつしりと手ごたえのある胴巻きを撫でながら、重い責任を果たす満足感を噛み締めた。

「ところで、君は、わしの素性を知りたがつていたね。それは前に話しているが、横浜へ着けば、もう会えないから、ここで全部吐き出してしまようよ」

コーチがさす方に眼をこらすと、湾岸に沿つて半円形の巨大な建造物が並んでいる。いつかコーチがいったトーチカだ。等間隔の建物の間を蟻のよう往復しているのは自動車だ。その自動車の大きさはマツチ箱より小さく見えることから、トーチカの巨大さが推計できた。

その時、また、高い金属音を響かせて偵察機の編隊が頭上を通り過ぎた。はじめは一機だったのが山波の上に無数の黒点が現れ、それが編隊となつて飛んでくるのだ。

「サン・ジエーゴの海軍基地からだ。いやがらせもいい加減にしろ」

こーちは編隊に見上げて叫んだ。編隊は三分ほどで大陸の方へ消えた。間もなく、そのあとから鷺の群れが現れ、偵察機と同じように日光丸の上を旋回した。鳴たちも偵察機の真似をしているのか、と鷺も憎くなつた。

日光丸はそれから急に船首を南に向けた。

「わたしは、学校をでてから、またジャングルへ戻つたんだ。お袋と歩いたゴム林が懐かしくてね。お袋がどこにいるのかさがしたが、とうとうみつからなかつたよ」

そういうながらコーチはベッドに横になり、低くゆつくりいつた。

「高知というのは、いい名だよ。君、高いところを知れ、低い所は見な。高邁な精神に生きよつてことだ」

次第にコーチの声はかすかになり、聞きとれなかつた。間もなくコーチは鼾をかき始めた。私も横になつた。

翌朝、私はコーチに起こされた。日光丸は更に北上を続けていた。右舷五百メートルほどの近くに赤茶化した合衆国の陸地が見えた。

「来たんだ。その団長というのが父の親戚だつた。よく調べてくれたもんだよ。わしは、その団長に連れられて日本へ來た。その団長をわしは父と呼ぶようになつて、日本の学校を出た。……まあそんなところだよ……私は東京練馬にある、日本力行会の図書室で『秘露棉花移民史』でそれを読んだことを思い出した。

コーチの話はそこで終わるのではなかつたが深く考え込んで、それから口を開かなかつた。コーチの現在までの履歴の不可解な点をまだ解くことはできなかつたが、コーチの深い悲しみをこの上も掘り返させようとは思わなかつた。

「ありがとう」

私は心の底から礼をいつた。

パナマを越えて

**A saga de
Shuhei Uetsuka**

TORU NOMIO

**O HOMEM
DA MATA SELVAGEM**

A SAGA de SHUHEI UETSUKA
Foi da Imigração Japonesa

JORNAL NIPPAK
ニッケイ新聞

ブラジル日本人移民の父
上塚周平翁の生涯を
ポルトガル語で
【30レアル】

ニッケイ新聞社

創刊の本
周年記念

冊同時に
上げの方は
0 レアル

ニッケイ新聞
KKEY SHIMBUN

せ・お申し込みは
40-6060

ジャーナリスト後藤健二さんが殺害されたとみられる動画が公開されたことを受け、ブラジル外務省は1日、これを非難する以下のようないいみんいのちさせんはんせいき



Assassinato de jornalista japonês

O Governo brasileiro lamenta e condena o assassinato do cidadão japonês Kenji Goto. O terrorismo e a violência política são fenômenos que a sociedade brasileira rejeita de forma categórica, qualquer que seja sua motivação. O Governo brasileiro estende à família da vítima, bem como ao Governo e ao povo do Japão, sua solidariedade.

日本人ジャーナリスト殺害について

ブラジル政府は日本市民、後藤健二さんが殺害されたことを非難し、残念に思う。テロリズムと政治的な暴力は、それがどんな動機によるものであれ、ブラジル社会は拒絶する一連の現象である。ブラジル政府は日本政府と日本国民同様、犠牲者の家族に連帯の気持ちを表明する。

新病棟の落成式（石橋が八十島会長）

アマゾニア病院は62年、汎アマゾニア日伯

医師の内40人は日系人

人が非日系ですなどと

特徴を紹介した。

アマゾニア
援 協

移民の命を支えて半世紀



「市内最良病院」を目指し

アマゾニア病院は62年、汎アマゾニア日伯医師の内40人は日系人が非日系ですなどと特徴を紹介した。

以下（援協）が創立50周年を記念し、先月31日に汎アマゾニア日伯医師会神内講堂で記念式典を開いた。1965年1月、日本語での医療を中心としたアマゾニア日本人医民護協会として発足、パラ一州を中心としたアマゾニア全地域を対象に福祉と医療事業を展開する。同協会が運営するアマゾニア病院第3病棟も一時中断していた工事が再開、落成式も併催された。同市やその近郊聖市から約300人が出席し、節目の年を祝つた。

300人で節目の年祝う

神内良一 病棟も完成間近

病棟は7階まであり、資金不足の問題等で工事が中断していた。昨年5月に自己資金で工事を再開、4月の完工を目指して発足し、同協会の増設を行つた。現在は同病院のほかにもアナビスを提供している。

同病院は地域に密着した医療サービスを提供している。

ニンデウア市シダーデ・ノーヴァに厚生ホームトメアスー移住地に十字路病院も運営、サンタレーニーなど無医村地帯への奥地巡回診療も創立以来継続している。

日本国際協力財團の理事長の寄付により2001年に実施さ

れた第3病棟工事は、2階まで完成した段階で、工事

が中断していた。昨年5月に自己資金で工事を再開、4月の完工を目指すという。竣工費は約1400万レアル。病棟は良一病棟と命名された。

式典に先立ち行われた

アマゾニア病院は7割終わったの

島会長（56、二世）は

改善するという。最新医療機器も発注

しており、新病棟の完成

によりサービスは大きく

提升了るといふ。新病棟の完成

によりサービスは大きく

</div



優勝トロフィーを手に笑顔のセリーナ・ウイリアムズ(左)と準優勝のマリア・シャラポワ

[共同]テニスの全豪オープンは1日に閉幕し、男子シングルスは世界ランキング1位のノバク・ジョコビッチ(セルビア)が5度目の優勝を果たした。昨年は全米オープンで、準優勝など次世代の活躍が目立つた。だが今回は四大大会制覇の常連組が存在感を示した。

一方で昨季は思うような成績を残せずにいたアン・オーブン(スイス)は3回戦で錦織圭(日清食品)が準優勝、マリナ・チリッチ(クロアチア)が初制覇するなど、次世代の活躍が目立つた。だが今回は四大大会制覇の常連組が存在感を示した。

第5シードの錦織は前

豪常連組が存在感

日本ハムの大谷は初日からブルペンで投げ込んだ。京大から初のプロ野球選手となつたロッテのルーキー田中は、伊東監督が見守る前で投球練習を行つた。フリーエース・リーグ4連覇を目指す巨人では、捕手から一塁手へコンバートされミットで守備練習した。

日本ハムの大谷は初日

プロ野球の球春が到来

[共同]プロ野球の1球団は1日、宮崎、沖縄の各地で一斉にキャンプをスタートさせた。昨季3年ぶりの日本一に輝いたソフトバンクは工藤新監督を迎えて2年連続の頂点へ向けて始動し、米大リーグから9年ぶりに日本球界に復帰した松坂が初日からブルペンに入つた。フレーベル・リーグ4連覇を目指す巨人では、捕手からミットで守備練習した。

日本ハムの大谷は初日からブルペンで投げ込んだ。京大から初のプロ野球選手となつたロッテのルーキー田中は、伊東監督が見守る前で投球練習を行つた。フリーエース・リーグ4連覇を目指す巨人では、捕手から一塁手へコンバートされミットで守備練習した。

日本ハムの大谷は初日

無事に投球練習を始めたことが収穫だつた。昨季リーグ MVP の巨人の菅野が2日、宮崎市でのキャンプで初のブルペン入り。シーズン終盤に痛めた右肘の影響を感じさせず「予定通りここまでこられたのが良

い」と言ふ。右腕に隙は見た

「とにかく、力でそういうボディショーンをつかみ取れるよう頑張つていきた

い」と言ふ。右腕に隙は見た

「とにかく、力でそういうボディショーン